

EL DR. REYES en vista de que no debe hacerse mucho caso de la cantidad y sí de la honra de su estímulo, propone que la Academia apruebe la proposición de la Comisión y que se repita la votación.

EL DR. RUIZ pide se consulte á la Academia si debe ó no ser premiado el Dr. Soriano.

EL DR. SEMELEDER dice que lo que proponen los Dres. Reyes y Ruiz está fuera del Reglamento, y cree que debe obsequiarse éste en casos semejantes, como se ha hecho hasta ahora.

EL Sr. PRESIDENTE hace presente, que cuando la mesa puso á discusión la proposición de la Comisión, no tuvo al principio quien tomara la palabra, lo cual hace ver que indudablemente está en la conciencia de todos, que el Dr. Soriano es acreedor á un premio.

EL DR. RAMOS dice, que habiendo trece socios en la Academia no pueden contarse matemáticamente las dos terceras partes de los socios, y propone que una vez que han sido reprobadas las dos proposiciones anteriores, se proceda á nombrar una nueva Comisión que dictamine.

EL DR. ORVAÑANOS aprueba lo que indica el Dr. Ramos, y propone á la Academia apruebe un premio por valor de \$150 en lugar de \$200 que había propuesto. Se tomó en consideración esta proposición, y sometida á votación, resultó aprobada por once votos contra dos que estuvieron por la negativa.

EL Sr. RAMOS manifestó á la Academia, que en atención á que ha sido nombrado Relator por los Representantes al Congreso de Berlín, y deseando él como todos los demás miembros de la Comisión que se lean sus informes respectivos, en las primeras sesiones que tenga esta Academia en el próximo año económico, pide se prolongue la licencia que se le concedió como primer Secretario, á fin de tener el tiempo indispensable para arreglar el relato de los informes de la Comisión. Se tomó en consideración la solicitud del Dr. Ramos, y sometida á votación fué aprobada por mayoría absoluta.

En seguida el Dr. Ramos-empezó la lectura de su informe. Habiendo sonado la hora de Reglamento, el Sr. Presidente dispuso se hiciese cita extraordinaria, á fin de que el Dr. Ramos terminase la lectura de su informe.

Se levantó la sesión á las nueve de la noche. Asistieron los Dres. Caréaga, Chacón, Hurtado, García, Olvera, Orvañanos, Ruiz, Reyes, Ramos, Semeleder y el primer Secretario que suscribe.

EDUARDO VARGAS.

NECROLOGIA.

A las 11 y tres cuartos de la noche del 3 del actual, falleció el *Dr. Ladislao de Belina*, inventor del trasfusor que lleva su nombre. En México se recibió el 10 de Febrero de 1876.